



Jahresprojekt der Frauenarbeit 2023 – Kuba



„Gemeinsam unterwegs“

Die Presbyterianisch-Reformierte Kirche in Kuba steht Menschen zur Seite, die von der gegenwärtigen tiefen Wirtschaftskrise am härtesten getroffen sind. Die Frauenarbeit im GAW unterstützt sie mit ihrem Jahresprojekt durch

- Hilfe für von Auswanderung betroffene Familie (Schwerpunkt)
- Familienarbeit in einer Elendssiedlung
- Nähwerkstätte für Frauen
- Lokale Konfliktberatung

Jahresprojekt 2023
GAW-Frauenarbeit

Unsere Partnerkirche

Die Presbyterianisch-Reformierte Kirche in Kuba ist bereits mehr als 100 Jahre alt, wurde aber erst 1967 eigenständig. Heute hat sie 15 000 Mitglieder in 33 Gemeinden. Die Kirche nimmt viele soziale Aufgaben wahr, die der Staat nicht übernimmt.

Neben den genannten Projekten unterstützt das Jahresprojekt 2023 den Stipendienfonds des GAW und weitere Projekte, die Frauen stärken.

Wir brauchen 105 000 Euro, um diese Vorhaben zu ermöglichen

Nähere Information unter <https://www.gustav-adolf-werk.de/frauen.html>

Das Gustav-Adolf- Werk

hilft weltweit evangelischen Gemeinden, ihren Glauben an Jesus Christus in Freiheit zu leben und diakonisch in ihrem Umfeld zu wirken. Das Hilfswerk bittet um Spenden für Menschen in ihren Partnerkirchen.

Helfen auch Sie!

GAW der EKBO e. V.
IBAN: DE80 5206 0410 0003 9013 60



Gustav-Adolf-Werk der EKBO e.V.
Jebensstraße 3 in 10623 Berlin
Tel. 030 310011100 (Frau Schwuchow)
Weitere Infos unter: gaw-berlin.de